



Tundieron en redes a Margarita Zavala por Ley Eléctrica: “Preocupada porque no la redactó Iberdrola”



Militantes y aliados de Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**) arremetieron en redes sociales contra la diputada del Partido Acción Nacional (**PAN**), **Margarita Zavala**, por su relación con la empresa española dedicada a la producción, distribución y comercialización de energía, **Iberdrola**.

Y es que a través de su cuenta de Twitter, la panista criticó a la jefa de Gobierno de la Ciudad de México (CDMX), **Claudia Sheinbaum Pardo**, por celebrar la resolución de la **Suprema Corte** de Justicia de la Nación (SCJN), que reconoció el pasado 7 de abril la constitucionalidad de diversos artículos que de la [Ley de la Industria Eléctrica](#), con el fin de que el orden de despacho de energía sea a favor de la Comisión Federal de Electricidad (CFE).